

Trucks sind was für harte Kerle - und für kleine Kinder. Auf der modell-hobby-spiel in Leipzig können sich auch die Jüngsten beim Steuern von Minitrucks versuchen. Wer den Parcours bewältigt bekommt zur Belohnung einen Kinderführerschein. Thomas Neumann von den Leipziger Minitruckern weiß aber, dass der Weg zum Führerschein Fingerspitzengefühl und Feinmotorik erfordert.

Anmoderation:

Wenn auf einer zweispurigen Autobahn ein LKW versucht zu überholen, dann hat man als nachfolgender Fahrer meist keine Freude. Auf dem Leipziger Messegelände dürfen nun schon die Kleinsten beweisen, dass sie es besser machen würden und bei den Minitruckern den Kinderführerschein erwerben. Reporter Markus Herwig stand an der Strecke und hat sich von "Fahrlehrer" Thomas Neumann einweisen lassen.

Trucks: Tonnenschwer verkleben sie tagtäglich die rechte Spur der Autobahn. Und trotzdem strahlen die Kolosse

auf viele von uns eine Faszination aus, der man noch bis Sonntag auf dem Leipziger Messegelände nachgehen kann.

Auf der modell-hobby-spiel gibt es unter anderem den Stand der Mitteldeutschen Minitrucker.

Maßstabsgetreue Nachbauten der großen

Vorbilder manövrieren sich durch eine liebevoll gestaltete Miniaturlandschaft. Und dass Truck fahren nicht nur was für

Erwachsene ist, weiß Minitrucker-Mitglied Thomas Neumann, der mit der Aufsicht der Kinderfahrschule beauftragt ist. Und auch

die Jüngsten müssen sich mächtig konzentrieren, denn ein Minitruck kann ganz schön Probleme machen:

O-Ton

Um an den Minitruck-Kinderführerschein zu kommen, muss man also ne Menge beachten. Da bleiben kleine Unfälle nicht aus.

O-Ton

Und das schon eine ganze Weile, denn die Kinderfahrschule gibt es nicht zum ersten Mal.

O-Ton

Bis Sonntag, den 6. Oktober noch - solange dauert die modell-hobby-spiel auf dem Leipziger Messegelände, das täglich geöffnet hat, von 10 bis 18 Uhr.

Markus Herwig, Redaktion, Leipzig